

# Aizen vs Juha vs Kisuke

## Der ultimative Krieg!

Von Kiiiy

### Kapitel 10: Was die Vergangenheit aus uns macht 2

#### Gemini, Hueco Mundo:

Es dauerte nicht lange, bis der fremde Quincy der Arrancar folgte. Dies würde wohl ein Kampf auf Leben und Tod werden, der erste seit ihrer Transformation zur Arrancar. Elisa konnte nicht sagen, dass sie sich darauf freute. Sie hasste Gewalt und überließ diese gerne Cheroko. Doch sie mussten sich als Anführerin beweisen, ihre Freunde und Freundinnen beschützen. Sie durften hier nicht sterben.

"Wieso kämpfen wir hier? Wen schützt du, Hollow?", fragte der Mann mit den silbernen Haaren.

"Niemanden, wir möchten nur nicht, dass unsere Hütte zerstört wird.", antwortete Gemini und musterte den Quincy. Er schien stark zu sein, hoffentlich konnten sie ihn mit Hildegard's Kräften schnell vernichten. Ansonsten mussten sie das tun, was unglaublich grausam war.

"Nun denn. Ich bin G, Achkano Saloris. Wie du heißt, ist egal. Denn du wirst schon bald sterben, niedere Bestie.", erklärte der Silberhaarige grinsend und kurz darauf zog er seinen Mantel aus und ließ ihn zu Boden sinken. Auch sein Umhang fiel zu Boden, da die Seile sich von diesem lösten und auf Gemini zuschossen. Sie umwickelten beide Beine der Rothaarigen und ließen sie zu Boden fallen. Seitlich lag sie nun auf dem Sand der Wüste und versuchte, sich mit einem Strampeln zu befreien. Vergeblich.

"Was ist los? Willst du dich nicht richtig wehren? Muss ich dich erst zwingen?", fragte Achkano gelangweilt, woraufhin weitere Seile auf die Arrancar zuflogen und sie auspeitschten. Kleinere Schmerzenslaute entfuhrten Gemini, während sie Wunden auf ihrem Gesicht erhielt.

G ließ seinen Quincybogen, eine Armbrust, erscheinen und feuerte damit auf Gemini. Der Heilig Pfeil durchstach ihren Bauch, Blut tropfte auf den Wüstenboden. Sie biss vor Schmerzen die Zähne aufeinander. Sie wollte sich nicht wehren, nein, das wäre unmenschlich. Und sie war nicht unmenschlich. Sie war empathisch. Ein guter Arrancar.

Der Heilig Pfeil war mit einem Seil an der Armbrust verbunden gewesen, so zog er Gemini zu sich und trat ihr in das Gesicht. Er wurde wohl ungeduldig, was durch seine nächsten Worte nur noch unterstrichen wurde.

"Mach gefälligst was, ich weiß, du kannst was! Na los, du dumme Schlampe!", forderte er wütend und trat immer wieder zu. Blut drang aus Gemini's Mund, während die Erde

zu beben begann.

*"Dumme Schlampe".*

*Geh mit deiner Hexerei sonst wo hin, du dumme Schlampe.*

Die Worte aus der Vergangenheit riefen sich in das Gedächtnis von Gemini zurück und sie wurden wütend.

### **Damals in einem Dorf:**

Eineiige Zwillinge, welch ein Segen für dieses stinknormale Dörfchen. Jeder der Bewohner bestaunte die Säuglinge, sie waren wunderschöne, winzigkleine Menschen mit roten Haaren und smaragdgrünen Augen.

Elisa und Hildegard sollten sie heißen. Das war der letzte Wunsch der jungen Mutter, welche nicht lange nach der Geburt an den Folgen eines Hollowangriffes starb.

Doch Elisa und Hildegard waren keine normalen Menschen, sie hatten besondere Kräfte, für welche sie begehrt wurden. Elisa war gutmütig gewesen und wollte immer jedem helfen, sie war in der Lage, Seelen miteinander zu verbinden. Hildegard hingegen war eher die Realistin und konnte unbelebte Materie jeder Art ohne Probleme in Staub verwandeln, mit etwas Mühe selbst Lebewesen.

Sie beide waren Fullbringer.

Elisa half vielen Dorfbewohnern mit ihren Kräften, sie wollte Streit und Krieg verhindern, wollte dass jeder sich mit dem Anderen verstand. Doch genau dieser Wille zog Misstrauen auf sich. Kein Mensch konnte so herzensgut sein, nicht wahr? Sie **musste** etwas im Schilde führen. Immer mehr stellten sich gegen die beiden Fullbringerermädchen, bis man Elisa an einem Baum erhängen wollte. Hexerei, schwarze Magie - so bezeichnete man ihre Kräfte, für die sie vorher noch so dankbar gewesen waren.

Doch Hildegard ließ das natürlich nicht zu, sie zerstörte das gesamte Dorf, ließ jeden Dorfbewohner zu Staub zerfallen. Als nur noch sie und ihre Zwillingsschwester übrig gewesen waren, starb Hildegard an einer Stichwunde im Bauch, verursacht durch einen Speer, mit dem sie ein Dorfbewohner mit seinem letzten Atemzug durchbohrt hatte.

### **Gemini, Hueco Mundo:**

Achkano sah sich um, als die Erde zu beben begann. Von diesem Beben wollte er sich aber anscheinend nicht aufhalten lassen. Erneut schossen Seile auf Gemini zu, wickelten sich um ihren Hals. Mit den Fingern versuchte die Arrancar vergeblich, die Schlingen zu lockern. Achkano zerstörte nun drei Perlen, welche am Anfang der Seile hingen, woraufhin die Rothaarige in die Lüfte gehoben wurde und drohte, zu ersticken.

Doch die Seile zerfielen einfach zu Staub, auch jene an ihren Beinen. Daraufhin fielen Gemini wieder herunter, sie landete auf den Knien und erhob sich sofort, stellten sich gerade hin, um ihrem Kontrahenten in die Augen zu blicken. Ein starker Wind war aufgekommen, welcher die Haare der Kontrahenten ein Eigenleben führen ließ.

Bitterböse sahen Gemini den Quincy an.

*Niemand würde Elisa erhängen, auch kein Quincy.*

Langsam zerfiel auch die Reishiarmbrust zu Staub, woraufhin G sie losließ und per Hyrenkyaku etwas Abstand gewann. Sein Blick spiegelte Unglauben wieder. Genau wie das Gesicht der Dorfbewohner bevor Hildegard sie zu Staub zerfallen ließ.

"Vollständig.", sprach der Silberhaarige und Flügel aus hunderten von Seilen erschienen an seinem Rücken, sowie ein Heiligenschein aus Draht über seinem Kopf. Ein Flügel schoss auf Gemini zu, aber schnell waren die Seile nur noch Staub, ohne dass die Arrancar sich überhaupt rühren musste.

Gemini schob ihren rechten Ärmel hoch, berührte dabei ein silbernes Armband am Oberarm und kurz darauf hielt sie ein schlicht aussehendes Schwert in der Hand. Sie rannte auf Achkano zu und viele Seile wollten sie aufhalten, aber auch sie konnten der Kraft Hildegards nicht standhalten. Gemini schlitzte ihren Gegner am Brustkorb auf, aber es erschien keine äußere Wunde.

Achkano blieb die Luft weg, das Vollständig verschwand. Er ging auf die Knie.

"Was hast du gemacht..", fragte er keuchend.

"Yhwach gibt Sternrittern bei der Ernennung einen Splitter seiner Seele. Diesen Splitter haben wir von deiner Seele getrennt. Du bist nun nur noch ein gewöhnlicher Quincy, Achkano Saloris.", sprach die Rothaarige kaltherzig.

### **Damals in einem Dorf:**

Hildegard's Seele verfolgte nach dem Tod ihre Schwester Elisa, konnte es nicht aushalten wie hilflos sie war, alleingelassen in einem zerstörten Dorf voller Staub. In dieser Verzweiflung wurde die tote Schwester zum Hollow. Jedoch wollte sie wieder mit Elisa die gemeinsame Zeit teilen, deshalb wollte sie ihre Schwester fressen. Allerdings waren Elisa's Kräfte stärker geworden, sodass sie es nicht schaffen konnte. Stattdessen setzte Elisa, die sich selbst für den Tod ihrer Schwester verantwortlich machte, ihre Kräfte ein und verschmolz ihrer beiden Seelen und Körper. So war Gemini geboren, zwei Seelen in einem Körper, als Arrancar mit Fullbringerkräften. Elisa sollte die meiste Zeit über die Kontrolle über ihren Körper haben und nur in äußerst seltenen Fällen überließ sie Hildegard die Kontrolle. Wenn es darum ging, etwas unmenschliches zu tun.